



**S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS**

Section Employés et Cadres UGECAMIF
12, villa de Lourcine – Rue Cabanis
75014 PARIS
Tél / Fax : 0158101043
E-mail : cfdtugecamidf@gmail.com

Le 10 novembre 2016, Tous en grève pour nos salaires !

(55 minutes, ½ journée ou une journée)

Pour influencer sur la décision de notre ministre de tutelle



Les pouvoirs publics ne veulent rien entendre.

Le pouvoir d'achat des salariés de la Sécurité Sociale ne suit pas l'inflation, loin s'en faut.

En 2010, la valeur du point est majorée de 0,8 %, ce qui porte sa valeur à 7,20738 € grâce à la signature de la Cfdt, la CFTC et la CFE/CGC. Ce fut la dernière augmentation de la valeur du point acceptée par l'employeur.

Depuis la Cfdt, la CFTC et la CFE/CGC ont obtenu l'attribution de 5 points en 2011 ainsi qu'en 2012.

Les mêmes organisations ont réussi à obtenir 1% d'augmentation du coefficient de base en 2013 et 0,65% de cette même base en 2015.

Mais rien ne vaut une augmentation de la valeur du point !

24 octobre 2016



Appel commun CFTC, CFDT, CFE-CGC

Tous dans l'action pour les salaires le 10 novembre 2016

Notre point a de la valeur !

Les salariés du régime général seront privés d'augmentation salariale pour 2016. Pire, il n'y aura même pas eu un début de négociation, les Pouvoirs Publics interdisant de faire toute proposition.

Ceci distingue le Régime général, pour le pire, du reste de la sphère publique, et notamment des fonctionnaires qui voient, eux, et tant mieux, leur valeur du point augmenter.

Les salariés vivent très mal cette injustice, alors que les efforts faits en matière d'économies de gestion sont particulièrement importants.

Le Régime général, année après année, absorbe de nouvelles missions, tout en réduisant fortement ses effectifs. De profondes mutations sont en cours. Elles sont rendues possibles par le fort engagement des salariés. Ils ne comprennent pas qu'ils soient écartés de toute répartition des gains de productivité et de toute marque de reconnaissance de la part des Pouvoirs Publics.

La CFE-CGC, la CFTC et la CFDT exigent une augmentation immédiate et significative de la valeur du point. Elles renouvellent leurs demandes de rendez-vous à notre ministre de Tutelle, restées sans suite.

Nos trois fédérations* appellent l'ensemble du personnel à un arrêt de travail le 10 novembre 2016, dans tous les organismes de Sécurité sociale.

**La Cgt et Fo n'ont pas souhaité s'associer à cette action.*